



Enfant en danger je c pas quoi faire

Par tita, le 14/05/2011 à 17:16

Bonjour apres de la separation avec ma excopine qu on a une fille de 3 et demi ensemble ,je le droit de voir ma fille tout les 15 jour , le probleme c que ma ex femme ne soigne pas la petite , mauveuse hygiene , la petite mange n importe koi est a des horaires tres tard , chaque foi que je vais la voir la petite mal habille quand il fait froid ell est decouverte , la maison dans des condition tres sale , je c pas quoi faire car ma ex ell a en plus 3 enfants apres de ma petite , est ell est enceinte encore , je voudrai avoir la garde car je trouve que ma fille est en danger car sa mere c ocupe pas merci pour le reiseignement